
■陳李妮與朱鼎耀簽名支持立法。

近年香港飽受黑暴嚴重摧殘，

「港獨」勾結外部勢力組成黑暴組織，渲染「港

獨」思想，破壞國家安全，將香港由盛世變亂世，社會民

不聊生。有鑑於香港法律上存有漏洞，才令別有用心的反對派有機

可乘，中央決定訂立「港區國安法」，作為社會一分子的不少藝人和名人都

認同該法能確保香港「一國兩制」、社會穩定安全，令投資者恢復信心；相信市

民仍可依法享有自由權利，回復正常生活，安居樂業！這法例是給奉公守法、愛國愛港的

人一份支持和力量，只有反中亂港的人才會懼怕！ ■採訪：香港文匯報記者 焯羚、凡文
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藝人：給奉公守法港人帶來力量
撐「港區國安法」維護國家安全天經地義

陳欣健相信中央決心迎戰 籲港人為反暴愛港出份力
陳欣健認為「港獨」分子把本來繁榮
昌盛的香港變成滿目瘡痍，見慣風浪的
中國政府必定決心維護國家安全和領土
完整，他希望各位香港人團結，在這正
邪決戰的關頭，繼續為反暴愛港而投入
一份力量！
他在其facebook上留言：「瘟疫仍未
過，而我們這些酷愛和平愛國愛港的香
港人，就已經要披上金戈，騎上鐵馬立
即去迎接另一場大仗。由於香港政府過
去一直對反對派苦無良策，加上忽視了

外部勢力和本地反中分子的無孔不入，
給了他們機會透過教育和宣傳，對我們
的年輕人進行了多年的洗腦毒行，趁着
反修例燃起火頭，一年來那些民主派和
泛民，「港獨」分子，已經把本來繁榮
昌盛的香港變成烽煙四起，滿目瘡痍，
甚至淪為一個培育恐怖活動的城市。這
不但令熱愛和平的香港人恐懼和心疼，
而情況亦已經升級到了危害國家安全的
程度。目前人大已經落實編制香港版的
國家安全法並會盡快實施，這消息一經

公佈，英美歐洲那些視中國為敵的就立
即張牙舞爪大喊反對制裁等粗暴干預的
聲音，外國假借民主之名打壓國安法的
行為必將接踵而來。當然，見慣風暴的
中國政府必定會以維護國家安全和領土
完整的決心，超級的軍事實力，政治智
慧和絕不退讓的態度迎戰。這場沒有硝
煙的大戰，將牽涉到經濟、外交、地區
軍事緊張的生死存亡之戰。對於身為炎
黃子孫，那些希望香港重生的我們，這
場風波就具有重大的意義和深遠的影

響。我們不要被那些排山倒海的示威、
宣傳和真假新聞所嚇怕。除了繼續支持
香港警察嚴厲堅毅的執法，我們最好在
每個人的能力範圍之下，對身邊的幼
小，親朋，輔以愛的教導，為他們的心
靈導航，讓他們能分清善惡。看清楚
『攬炒』對我們東方之珠已經做成的破
壞，和那些打着『五大訴求』黑衣人所
展示那暴力的醜惡面目。讓我們一起，
在這正邪決戰的關頭，繼續為反暴愛港
而投入一份力量！」

楊明被問到中央宣佈立「港區國安法」會否感意外時說：有點意外，但感
覺是給奉公守法、愛國愛港的人一份支持和力量，因為之前一段時間香港受
肆意破壞，好似找不到出路，如今看到曙光，可以幫到有志做生意的人。因
為一日平息不到暴亂，氣氛不平靜，根本不可能有生意。本來以為新冠肺炎
發生，看到人經歷生死會沉澱一下醒悟，誰料疫情未完全消失他們又來
破壞了，證明他們根本未放棄「攬炒」，既然香港立23條那麼困
難，國家幫手很正常，反應大的人可能之前做了或之後想做破壞國
家和香港的事。
黑暴在疫情未停又再在港九各區發生，昨日情況更嚴

重，在港九都有店舖的楊明表示早做了準備，叫同事隨
時落鋼閘。他自己仍如常做義工派物資給老人家。
陳百祥（阿叻）：其實想過正常生活嘅香港人，都想有些

合法嘅方法保持香港冇暴力影響正常生活！（你身邊的生意朋友
怕唔怕國安法影響營商投資？）正當商人點會怕「港區國安
法」，只會覺得治安好才有商機。

楊明阿叻：
香港穩定才有商機

陳李妮昨日以「海南省海
口會」執行會長身份與常務
副會長朱鼎耀帶領會員簽名
撐中央設立「港區國安
法」，陳李妮表示會長朱鼎
健在北京開會，支持他們的
行動，很開心會員理念一
致！朱鼎耀表示他們營商的
最希望香港環境穩定，支持
立法。
陳李妮又說：每個國家都

有維護自己國家安全的法
例，是天經地義、國際慣
例，香港人不該睇成很特殊
的事，作為普通市民沒有傷
害自己國家的心有什麼好害
怕，希望市民樂觀面對。香
港人許多是靠份工養家，我
希望「港區國安法」能助香
港盡快回到大半年前的穩定
環境，返工的安心返工，返
學的安心返學，開店的開
店，安心去買菜去飲茶。同
時大家都是香港人，不好分
裂，搞亂香港。

陳慎芝：我個人絕對支持「港區國安法」，
十分欣賞中央的英明決定，等那些人不敢再搞亂
香港。國安立法就不要再拖拖拉拉，拖拉反而令香
港社會不穩定。早些立法等那些人不敢再搞亂香港，
我們正常人愛國的人不會怕，只有想犯罪的人才驚國
安法，他們不喜歡就請離開香港，政府都不想捉你坐
監，因為要花人力物力監管你，花錢養你。
有人問我點解你愛中國，我認為現在的中國14億
人生活得很好，香港人為什麼要驚？人沒完人，國沒
有完美國家，40年前沒人畀機會我就沒有今日的
陳慎芝。他坦言近期少去基督教教會傳教，因為
他們太極端，信耶穌是信仰拯救了我，但我

是不會放棄愛國的。我亦撐
警，很多謝警察，無他們香
港都不知變成點？很久以前
的警察無事打三拳，現在
的警察非常有禮貌，有質
素。

二胡演奏家
王憓：我認為「港
區國安法」，最重要給下一
代一個保障，不會再被別有用心的人利
用。對國家、對歷史、對自己，有了正
確的認識，防止有人利用自己的權利或
名氣渲染「港獨」思想和破壞國家安
全。

名化妝師Gary Chung：有「港
區國安法」令我感
覺成個城巿都更安
全，除了日常生
活外，我會更有
信心投資。還
有，香港學生

都可以不受毒害！

文雪兒：
當然支持立「港區

國安法」啦！我心痛香港
現在情況，希望國安法帶領香港重回正

軌，東方之珠盡快回復昔日燦爛。多謝國家
對香港不離不棄。
導演高志森：我冇諗住煽動危害

國家安全。我冇諗住勾結外部勢
力、做外國棋子去反中亂
港。我唔會鼓吹「港獨」。
我點解要驚「港區國安法」
立法？
他亦分享了前港督衛奕信

上年10月尾於英國上議院
發言：「香港暴力示威令
人沮喪，不應該容忍，警
察承受巨大壓力，家人亦
受威脅，我們不能亦不應
干涉港府！」並指衛奕信講
得好。

香港茶道總會會長兼音樂人葉惠
民：我當然認同設立「港區國安
法」，看到近幾年香港由盛世變亂
世。很多人明目張膽搞獨立丶搞分
裂丶反中亂港丶勾結外部勢
力。中央出手維護國家和香
港嘅安全，合情合理！
陳復生：「港區國安法」

是令香港更穩定安全，市民
可安居樂業，可以確保香港的
「一國兩制」，守法是我們每
位國民應盡的責任！

導演徐小明：十分贊成立法！今天
我和太太亦有去上環新紀元廣場街站
支持！大家都清楚看到黑暴在這段時
間破壞香港安寧，令我們安分守己的
市民生活受到好大影響，當然，「攬
炒」是他們想做的，因為無成本，但
無辜受到牽連的人卻十分多。
香港法律上有漏洞，所以有很多反
對派組織成立，甚至聯同外部勢力有
預謀地、有計劃地成立龐大背後組
織，利用法律空隙去破壞香港教育、
破壞香港治安，甚至因為法律有漏洞
連法官審案都無法主持正義。我相信
立法後對香港是有好影響，有人問會
否影響香港的民生、經濟？我覺得根
本無需要怕！無需要驚！因為只有安
定才能繁榮，只有安定的政治局面，
大家才有投資的信心，現在立法正正
就可堵截這些漏洞，只要改善這些，
大家才對香港更有信心，而不是像現
在這樣，我投資下來的資本，好容易
被黑暴上街破壞，眼見黑暴幾乎每
個月都搞「大派對」，每個月都搞
「集會」，每個月都有破壞，才是令
投資者無信心的原因，所以我是非常
支持立法。
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犯罪的人才驚國安法
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葉惠民
讚中央出手合情合理

■■ 陳欣健希望繼續為反暴陳欣健希望繼續為反暴
愛港投入一分力量愛港投入一分力量！！

▶葉惠民慨嘆近幾年香港
由盛世變亂世。

◀ 文雪兒盼東方
之珠盡快回復當

日燦爛。

◀ 王憓希望下一代
不會再被別有用心的

人利用。

■■陳慎芝認為立法再拖拖拉拉陳慎芝認為立法再拖拖拉拉
反而令香港社會不穩定反而令香港社會不穩定。。

■■海口會執行會長陳李妮和常務副會海口會執行會長陳李妮和常務副會
長朱鼎耀昨日帶領會員簽名撐長朱鼎耀昨日帶領會員簽名撐「「港區港區

國安法國安法」。」。

■■ 阿叻覺得治阿叻覺得治
安好才有商機安好才有商機。。

■■ 楊明認為立法可幫楊明認為立法可幫
到有志做生意的人到有志做生意的人。。

■ 徐小明夫婦昨日特別到街頭簽名撐「港區
國安法」。


